

Dernière mise à jour le 19 août 2024

Assurance-vie luxembourgeoise : Insolvabilité de FWU Life Insurance Lux S.A.

Insolvabilité L'ACPR (Autorité de Contrôle Prudentiel et de Résolution), informe le public de l'insolvabilité de l'entreprise d'assurance FWU Life Insurance Lux S.A, société d'assurance-vie luxembourgeoise. Cette société propose des ...

Sommaire

- Insolvabilité
- Qui est concerné ?

Insolvabilité

L'ACPR (Autorité de Contrôle Prudentiel et de Résolution), informe le public de l'insolvabilité de l'entreprise d'assurance FWU Life Insurance Lux S.A, société d'assurance-vie luxembourgeoise.

Cette société propose des assurances-vie en unités de compte, des services de gestion d'actifs et d'investissements.

Les 19 juillet et 2 août de cette année, le CAA (Commissariat aux Assurances), qui est l'autorité compétente de surveillance du secteur des assurances au Luxembourg, a communiqué sur la situation de l'entreprise d'assurance FWU Life Insurance Lux S.A.

L'ACPR informe le public de l'insolvabilité de l'entreprise d'assurance FWU Life Insurance Lux S.A.

Il y a deux ans, dans le cadre de la sanction administrative du 4 août 2022 prononcée par le CAA à l'encontre de FWU Life Insurance Lux S.A., certains produits sont interdits de commercialisation sur le territoire français. Et depuis, la commercialisation d'aucun autre produit de l'assureur n'est autorisée sur ce territoire.

Qui est concerné ?

30.000 assurés français seraient concernés, par l'insolvabilité de l'assureur.

Les contrats furent commercialisés à des assurés français antérieurement à la sanction.

Les avoirs des épargnants sont gelés.

La situation ne permet pas à FWU Life Insurance Lux S.A. de verser les prestations prévues par les contrats d'assurance.

La société a informé « qu'elle ne satisfaisait plus aux exigences de capital de solvabilité requis et de minimum de capital requis ».

Elle risque le retrait de son agrément comme entreprise d'assurance.

« La société revendique un million de clients à travers le monde, deux milliards d'euros d'actifs sous gestion et une présence sur le marché français depuis 1997. »